
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 12.05.2014
Sitzungsleiter: Eva-Maria, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Eva-Maria eröffnet die Sitzung um 16:51 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8/11
Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 05.05.2014 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Eva-Maria Funke, Jana Fischer, Maximilian Grunwald, Johannes Hohner, Lisa
Hutschenreiter, Maximilian Marx, Paul Nachtigall (ab TOP 4), Tom Rudolph

Abwesende FSR-Mitglieder:
Nanett Bahler, Till Berger, Liv Toaspern (entschuldigt)

Ruhende Mandate:

Gäste:
Tom Hanika

2 Berichte

Johannes berichet vom Skatturnier, das mit 17 Teilnehmer gut besucht war. Jana be-
richtet vom Probelauf des Crime-Campus, der erfolgreich verlaufen ist.

3 Studienberatung

Professor Timmermann hat angefragt, ob es möglich wäre, ihm das FSR-Büro jeweils
montags zwischen 14:30 Uhr und 15:30 Uhr für seine Studienberatung zur Verfügung zu
stellen, da dies in seinem neuen Großraumbüro nicht möglich wäre.
Eva-Maria stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, Professor Timmermann

das Büro und einen Schlüssel zur Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird mit 7/0/0
Stimmen angenommen.
Jana kümmert sich um den Schlüssel.

4 Uni-Tag

Für den Uni-Tag sollen wieder Professoren gebeten werden, am Informationsstand Präsenz
zu zeigen. Es wird nach Ideen gesucht, die Studienberatung ansprechender zu gestalten.
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5 Veranstaltungen

5.1 Mühleturnier

Es werden Preisvorschläge für das Mühleturnier gesucht. Es müssen noch Spielbretter
gemalt (oder bedruckt) werden, und Schachuhren organisiert werden. Das Mühleturnier
wird auf den 05. Juni verschoben, damit es nicht parallel zur Campus-Party stattfindet.

5.2 Spieleabend

Als Termin für den nächsten Spieleabend wird der 25. Juni vorgeschlagen. Es wird vor-
geschlagen, ein Boole-Spiel anzuschaffen.

5.3 Professorenstammtisch

Am Mittwoch findet ab 19:00 Uhr der Professorenstammtisch mit Prof. Hornung und
Dr. Kerkhoff im Café Müller’s statt.

5.4 Sommerball

Statt 25 Bögen mit Eintrittskarten wurden 250 Bögen geliefert. Die Plakate befinden
sich noch auf dem Postweg, und sollen demnächst aufgehangen werden. Es wird über den
vorliegenden Buffetvorschlag diskutiert. Eva-Maria kümmert sich um einen Ortstermin.

6 Gespräche

6.1 Professor Schuricht

Johannes formuliert eine Mail an Professor Schuricht, in der er um einen Gesprächstermin
bittet.

6.2 Professor Schmidt

Der von Professor Schmidt für LAAG II zugesagte Vorlesungsablaufplan liegt noch nicht
vor. Johannes erkundigt sich nach dem aktuellen Stand.

7 quix

Der Einsendeschluss für das quix-Projekt ist am Freitag. Bis jetzt sind erst für etwa die
Hälfte der Mittel überhaupt Projektvorschläge eingegangen.

8 KoMa

Es wird vorgeschlagen, die Fahrtkosten zur KoMa zu übernehmen. Der Vorschlag trifft
auf Zustimmung.
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Eva-Maria stellt folgenden Antrag:
”
Der FSR möge beschließen, für die Übernahme der

Fahrtkosten zur KoMa einen Finanzrahmen in Höhe von 120,— Euro zur Verfügung zu
stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

9 Sonstiges

• Professor Lordick hat darum gebeten, auf sein Tutorengesuch für den Lernraum
hinzuweisen.

• Lisa benötigt für die Lehrevaluation noch die Namen der COMP-Tutoren.

Eva-Maria schließt die Sitzung um 18:19 Uhr.
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